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En las páginas que conforman este número de la revista podéis 
comprobar el desarrollo de diferentes acciones, proyectos y programas 
de la gestión municipal. Iniciativas que se suman a las que se vienen 
desarrollando durante los últimos meses con el objetivo de incentivar la 
actividad de Villaviciosa de Odón desde todos los sectores, ya sean los 
económicos y empresariales, los sociales, los culturales, deportivos, etcétera. 

En este sentido, como ya vengo manifestando desde hace meses, 
es fundamental que en los tiempos en los que la pandemia que nos está 
tocando vivir condicionan nuestro día a día, los responsables políticos 
alcancemos el máximo consenso posible. Hay que dejar a un lado las 
diferencias y centrarnos en este grave problema que está marcando y 
marcará nuestras vidas. Es una demanda ciudadana, una voz que se alza 
por encima del resto para que sigamos ampliando todas aquellas políticas 
que impulsen y dinamicen la localidad. Me consta, y así lo compruebo 
a diario, el compromiso de los distintos grupos municipales por aportar 
medidas y soluciones a los distintos problemas. 

Por nuestra parte, como responsables de la gestión municipal, el 
compromiso es aún mayor. De ahí, por ejemplo, la importancia del conjunto 
de inversiones recogidas en el decreto aprobado el 9 de septiembre por 
un importe de casi cuatro millones de euros, que ya hemos comenzado a 
poner en marcha. Una medida de tal calado contribuye a la dinamización 
a la que antes me refería. No será la única puesto que todo lo que seamos 
capaces de realizar en los próximos meses, a buen seguro, marcará el 
futuro de Villaviciosa de Odón.

El fin de la pandemia vendrá marcado por la esperada vacuna y su 
eficaz tratamiento. Mientras tanto, todos tenemos la obligación de cumplir 
cada una de las indicaciones que marcan las autoridades sanitarias para 
prevenir la propagación del virus. No hay que bajar la guardia. Me consta 
que los villaodonenses, en su inmensa mayoría, estáis cumpliendo las 
medidas. Se trata de normas de vital importancia. Hay que recordar que 
la protección individual repercute en la seguridad del colectivo. Esto es lo 
que deben tener en cuenta los que hacen caso omiso porque en juego está 
la salud de todos. Los miles de afectados y de fallecidos no son solo cifras, 
son miles de dramas humanos. Por eso, a los que no respeten las normas de 
protección les pido que piensen en todos ellos.

infoRmación  
de InteréS

     Farmacias de Guardia  seRvicio 24 HoRas  

desde las 9:30 del 31 de octubre a las 9:30 del 7 de noVIembre
faRmacia maRía ÁnGeles velasco caÑas
c/ río duero - urbanización el bosque- teléfono: 916 16 73 60

desde las 9:30 del  7 de noVIembre a las 9:30 del  14 de noVIembre
faRmacia david medina
Avenida manuel Gutiérrez mellado, 7 - teléfono: 916 164 035

desde las 9:30 del 14 de noVIembre a las 9:30 del 21 de noVIembre
faRmacia Rocío GaRRido RamíRez
Avenida Príncipe de Asturias, 100 - teléfono: 916 657 071

desde las 9:30 del 21 de noVIembre  a las 9:30 del 28 de noVIembre
faRmacia valeRo seGaRRa
Pasaje de los Poetas, 1 - teléfono: 916 657 143 José luis Pérez viu

alcalde-Presidente

centRo de salud
Avenida Príncipe de Asturias, 173
teléfono: 91 616 49 09

HosPital univeRsitaRio 
Rey Juan caRlos
c/ Gladiolo s/n - 28933 
móstoles madrid
teléfono: 91 481 62 25 
coRReo electRónico:
info@hospitalreyjuancarlos.es

centRo de seRvicios 
sociales 
c/ Abrevadero, 11
teléfono: 91 616 38 02  
coRReo electRónico: 
ssociales@v-odon.es

Punto municiPal del 
obseRvatoRio ReGional 
de violencia de GéneRo
teléfono: 91 616 38 02
extensiones: 3420 - 3421 - 3422
coRReo electRónico: 
016-online@igualdad.gob.es

Policía local
c/ Zarzal, 14
teléfono: 91 616 19 36
coRReo electRónico: 
policia@v-odon.es

GuaRdia civil
Avenida de madrid, 2
teléfono: 062- avisos eMeRgencias
teléfono: 91 616 08 14 - consultas

PRotección civil
c/ Zarzal esquina c/ torrelaguna
teléfono: 91 616 19 36

bombeRos
Polígono Pinares Llanos
teléfono: 91 276 03 77
eMeRgencia: 91 276 03 81

emeRGencias
teléfonos: 092  ó  112

taxi villaviciosa
teléfonos: 651 840 239 - 640 25 75 04

teléFonos de interés
JuzGado de Paz
calle Fernando III, número 6
teléfono: 91 616 49 85

ReGistRo de la PRoPiedad
c/ Humilladero, 18
teléfono: 91 616 29 43

oficina de coRReos 
y comunicaciones
c/ campo, 59
teléfono: 91 616 66 18

PaRque ReGional 
del cuRso medio del 
Río GuadaRRama 
oFIcInA comArcAL 
de AGenteS ForeStALeS
Avenida de los Viveros,  s/n
teléfono: 91 616 17 59
teléfono: 900 18 16 28 (cAm)
oFIcInA de GeStIón
Avenida de los Viveros s/n
teléfono: 91 665 80 30
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noticias
LocALeS

la fuente de la avenida de la concordia vuelve 
a funcionar más de una década después  
el agua ya discurre por los diferentes vasos que componen 

la fuente de la concordia, tras más de diez años desde que 
dejase de funcionar. La causa se debía a los problemas de 
impermeabilización que ocasionaban elevadas pérdidas de 
agua. 

Las obras han tenido como principal objetivo evitar esas 
fugas realizando una impermeabilización completa en todos los 
vasos, así como un posterior revestimiento interior de los mismos 
con un gres porcelánico. 

Igualmente, el proyecto ha consistido en reducir el volumen 
de los vasos de la fuente para disminuir el consumo de agua, 
para lo que se ha extendido en su interior una capa base de 
grava y se ha realizado una nueva solera.

en cuanto a las instalaciones, se ha sustituido la red de 
desagüe existente realizándose una nueva, de manera que 
cada vaso puede vaciarse de forma independiente. Además, 
se ha dispuesto un nuevo sistema de abastecimiento de agua, 
de impulsión y de depuración, con nuevos equipos de bombeo 
y cloración y varios circuitos que dan servicio de manera 
independiente a los surtidores de cada uno de los vasos. 
también se ha creado otro para generar la corriente de agua 
entre vasos a través de las cascadas que los comunican. el 
coste de esta remodelación ha sido de 63.250,27 euros.

después de la realización del proyecto, promovido por 
el Ayuntamiento, ya podemos volver a disfrutar de una de las 
fuentes más bellas de la localidad.

El alcaldE, José luis PérEz Viu, Junto al 
concEJal dE obras, José María lóPEz y 
la PriMEra tEniEntE dE alcaldE, MErcEdEs 
castañEda, Visitaron Esta original fuEntE 
Para coMProbar El rEsultado dE los trabaJos. 

ahorro energético en los edificios 
municipales con la instalación de 
luminarias led

el Ayuntamiento ha iniciado la primera fase de 
instalación de luminarias Led en las dependencias 
municipales. en este mes de octubre los trabajos se 
centran en los edificios ubicados en torno a la Plaza 
de la constitución donde se encuentran, entre otros, 
el edificio de Urbanismo y Servicios Técnicos, el de 
Intervención, Alcaldía y el Salón cívico. 

con la sustitución de las luminarias de estas 
dependencias se consolida el compromiso de la 
corporación municipal para reducir la emisión de 
los gases de efecto invernadero y colaborar con la 
“descarbonizacion”, a la que ese comprometió el 
alcalde José Luis Pérez Viu tras la firma del “Pacto 
de los Alcaldes por el clima”. 

La inversión en esta fase alcanza los 30.000 
euros y supondrá un ahorro energético de 12.621,90 
euros lo que equivale a una reducción de gases 
efecto invernadero de 23.238,54 kilogramos de c02

Además de estos beneficios en materia 
de eficiencia energética, la instalación de las 
luminarias Led contribuirá a mejorar la iluminación 
de los puestos de trabajo generando mayor confort 
visual, lo que reducirá la fatiga que produce la luz 
fluorescente. 

la comisión para el Plan de 
Vivienda Pública retoma sus 
trabajos

en la última reunión de la comsión para 
el Plan de Vivienda Pública se analizaron 
los datos recogidos mediante el registro 
de demandantes de Vivienda Protegida 
y se debatió sobre los diferentes modelos 
en función de tipologías, acceso y sobre 
la adjudicación en propiedad o alquiler. 
Igualmente, se tomó la decisión de proponer 
la disponibilidad de una consultoría que 
asesore a la comisión de Vivienda en las 
cuestiones técnicas a fin de que pueda tomar 
las mejores decisiones y que la nueva vivienda 
pública sea una realidad lo antes posible. 

esta reunión quedó pendiente de 
celebrarse el pasado marzo ya que tuvo que 
ser suspendida por motivo de la declaración 
del estado de Alarma. de esta manera pese 
al impasse debido a las circunstancias que 
estamos viviendo, los trabajos continúan para 
dar solución a uno de los problemas más 
sensibles de nuestra localidad.

cabe reseñar que a la comisión de 
Vivienda se ha adherido el Partido Popular, 
con lo que en ella ya están representados 
todos los partidos y completado el arco 
político para dar solución a un problema 
global del municipio con una representación 
máxima de sus vecinos.

se constituye la comisión de entidades urbanísticas
La concejala de entidades urbanísticas, milagros martínez, se está reuniendo con los presidentes para 

tratar diferentes temas, entre ellos las nuevas actuaciones que se van a realizar en las urbanizaciones y 
polígonos industriales respecto al asfaltado, mobiliario urbano, señalizaciones, parques... y también para 
tratar aquellos temas que afectan de forma independiente a cada entidad. A estas sesiones también se 
ha unido el alcalde, José Luis Pérez Viu, al igual que distintos concejales.

en este sentido, ha quedado constituida la comisión de trabajo de 
entidades urbanísticas formada por un representante de cada grupo 
político municipal. esta comisión, solicitada en pleno por Vox Villa, 
trabajará para determinar las necesidades de cada entidad, las soluciones 
y sobre todo para actualizar el convenio que regula las actuaciones por 
ambas partes creado en 1992. en el mismo, solo se contempla a las tres 
urbanizaciones y no ha sufrido ninguna modificación desde entonces, 
hecho que perjudica mucho cualquier gestión a realizar. 

todas las decisiones serán consensuadas con los presidentes de las 
entidades, ya que a juicio de la edil, “consideramos que su aportación 
es esencial y que entre todos conseguiremos que estas zonas sean un 
ejemplo de la calidad de vida en Villaviciosa de odón”.
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Habilitado un nuevo aparcamiento 
en la calle Fernando iii

Una vez finalizados los trabajos de acondicionamiento y mejora 
por parte del Ayuntamiento de Villaviciosa de odón, ya se encuentra 
disponible para su utilización como aparcamiento municipal la 
zona situada en la calle Fernando III. Las obras han consistido en el 
saneamiento del firme, asfaltado, colocación de señalización vertical 
y horizontal, así como la creación de una plaza para personas con 
movilidad reducida. 

Hasta este momento, la zona se utilizaba como lugar donde se 
podía estacionar, aunque no estaba acondicionada debidamente. 
Las obras han sido realizadas a través del área de movilidad y 
transportes, con la colaboración de la Policía Local. 

El alcaldE José luis PérEz Viu, acoMPañado dE la PriMEra tEniEntE dE alcaldE, MErcEdEs 
castañEda y El concEJal dE MoVilidad y transPortEs, José María lóPEz, Junto al subinsPEctor 

dE Policía local, ricardo dE la Plaza, han coMProbado El rEsultado dE las obras.

Aparcamientos municipales fase I P1 el vaillo

P2 calle nueva

P3 Hispaocio

P4 la constancia

P5 moratalla

P6 delibes

P7 campos de fútbol

P8 campos de fútbol 
zona de autobuses

P9 Polideportivo 
chema martínez

P7

P4

P1

P5

P9

P2

P3

P6

debido a la situación sanitaRia las Reuniones 
se RealizaRÁn de maneRa telemÁtica
club de maÑanas

un mIércoLeS al mes 
de 11:30 a 13:30 horas  

club de taRdes 
un VIerneS al mes 
de 18:00 a 20:00 horas  

mÁs infoRmación 
biblioteca municipal Luis de Góngora 

teléfonos 665 73 32  - 91 134 99 90

P8

la consejera de cultura y turismo de la 
comunidad de madrid visitó Villaviciosa de 
odón para conocer su potencial turístico

La consejera de cultura 
y turismo de la comunidad de 
madrid, marta rivera de la cruz, 
se reunió con los responsables 
municipales para conocer 
personalmente los encantos 
que ofrece Villaviciosa de odón 
como atractivo turístico de la 
región. 

en el encuentro, además 
del alcalde, José Luis Pérez Viu, 
estuvo presente la concejala 
de turismo, milagros martínez, 

acompañada de la primera teniente de Alcalde, mercedes 
castañeda, y de los ediles de cultura, Joaquín navarro, y de 
comunicación, José maría López. 

rivera de la cruz conoció los proyectos que se están 
realizando en materia de turismo en la localidad, como las 
nuevas rutas, y aquellos 
en los que se está 
trabajando, es el caso de 
la pasarela para atravesar 
el río Guadarrama o el 
yacimiento de calatalifa. 
A su vez, se le planteó 
la posibilidad de que 
Villaviciosa de odón 
forme parte de distintas 
iniciativas que se realizan en el contexto de la comunidad 
de madrid, para promocionar nuestra localidad. 

en palabras de la consejera, “la reunión de trabajo con 
el alcalde y el equipo de Gobierno ha sido muy fructífera, ya 

“ “En la reunión he 
podido conocer todas 

las posibilidades 
culturales y turísticas de 

Villaviciosa de Odón
que he podido conocer más de cerca 
todas las posibilidades culturales y 
turísticas que tiene el municipio”. rivera 
de la cruz destacó el “alto potencial de 
Villaviciosa de odón” que cuenta con 
un equipo de gobierno y unos vecinos 
“muy concienciados tanto con el 
patrimonio físico como con el natural, y 
esas son las mejores herramientas para 
seguir creciendo”.  
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dux internacional de madrid, el 
equipo de segunda B que disputa sus 

partidos en Villaviciosa de odón 
Los aficionados al fútbol en nuestra localidad 

ya pueden disfrutar viendo encuentros de Segunda 
división b en los campos de fútbol 
municipales. todo ello gracias 
al acuerdo alcanzado entre el 
Ayuntamiento de Villaviciosa de odón 
y el club duX Internacional de madrid, 
por el que se establece la cesión de 
uso parcial de esos campos para la 
disputa de los encuentros de este club 
durante las próximas dos temporadas. tanto los 
correspondientes al grupo V de la tercera categoría 
del fútbol español, en la cual milita actualmente, 
como los encuentros de copa del 
rey y los entrenamientos. el alcalde, 
José Luis Pérez Viu y el presidente de 
la mencionada entidad, Stephen 
Newman, han firmado este acuerdo 
con la presencia de la concejala de 
deportes, milagros martínez, y del 
vicepresidente de la entidad, david 
barragán. 

tanto el duX Internacional de madrid como 
duX Internacional de madrid Football Academia 
Villaviciosa de odón tienen su domicilio social en 
nuestra localidad y se encuentran inscritos en el 
registro de Asociaciones Locales. 

este acuerdo, tal y como se recoge en el 
mismo, no supondrá un menoscabo en el uso de las 
instalaciones para el resto de clubes y usuarios de las 
mismas. 

qué Recibe el ayuntamiento a 
cambio de esta cesión de uso 

• una cantidad de 12.884,85 € por 
cada una de las dos temporadas.  

• el 10% del ingreso por taquilla.  
• donación por parte del duX de material 

deportivo valorado por importe 
mínimo de 2.500 euros, así como una 
lavadora y una secadora para la 
lavandería de dichos campos, cuyo 
valor debe ser de al menos 1.500 euros.  

• este club otorgará becas a los niños 
y niñas de Villaviciosa de odón por 
temporada deportiva para cualquiera 
de las escuelas de fútbol del municipio.  

“ “José luis Pérez viu: 
“Iniciativas que 

ayudan a desarrollar 
nuestra localidad”

el alcalde destaca que el acuerdo supone 
dar entrada a un club de la comunidad de 
madrid que ha elegido  Villaviciosa de odón 
como sede para disputar sus competiciones 

y entrenamientos. “con ello 
Villaviciosa de odón se abre a 
aquellas iniciativas que ayudan 
a desarrollar nuestra localidad, 
manteniendo y potenciando 
a la vez a todas las entidades 
presentes desde hace años. en 
definitiva, supone un impulso 

para Villaviciosa de odón como punto de 
referencia en actividades deportivas”.

el presidente del dux Internacional ha 
mostrado su satisfacción por 
la firma de este acuerdo.  
“Supone el inicio de un 
gran proyecto tanto para el 
municipio como para el dux 
Internacional de madrid que 
tiene como objetivo intentar 
ascender a Segunda división. 
Queremos ser un equipo que 
los aficionados sientan como 

propio, por eso estaremos orgullosos de llevar 
en nuestro nombre dux Internacional de madrid 
Villaviciosa de odón”. 

Plan de asfaltado 2021 
La Junta de Gobierno Local ha aprobado el 

proyecto de asfaltado por un importe de casi dos 
millones de euros. A continuación se iniciará todo 
el proceso de licitación y adjudicación que deberá 
concluir antes del 31 de diciembre de 2020. está previsto 
que los trabajos se realicen en la primavera de 2021.

Se trata de una inversión financieramente 
sostenible incorporada en el decreto firmado por 
el alcalde, José Luis Pérez Viu, el 9 de septiembre y 
convalidado ese mismo día por el Pleno municipal.

esta operación asfalto afectará a la práctica 
totalidad de zonas del municipio -casco urbano, 
entidades urbanísticas y polígonos industriales- con una 
extensión aproximada de 210.000 metros cuadrados. 

“ “stephen newman: 
“Queremos ser 

un equipo que los 
aficionados sientan 

como propio”
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El uso y mantenimiento 
de la mascarilla

debe ser el adecuado.
Debe usarse correctamente y cubrir nariz 

y boca; debe cambiarse con la frecuencia 
necesaria y, si es reutilizable, lavarla a diario 
siguiendo las instrucciones. 
Compre mascarillas perfectamente 
etiquetadas y homologadas

Distancia de dos metros. 
En espacios cerrados conviene 

incrementar dicha distancia
 y ventilarlos lo máximo posible 

Es muy importante 
lavarse las 

manos con  
agua y jabón de 
forma adecuada 

o utilizar gel 
hidroalcohólico

Se recomienda a la población reducir los 
encuentros sociales fuera del 

grupo de convivencia.
Tanto en la vía pública como en 

espacios privados se limita a un 
número máximo de 6 personas salvo 

que se trate de convivientes.
Si se observa una afluencia anormal 

de personas en algún espacio 
deberá comunicarse a la Policía 

Local o a la Guardia Civil

En caso de ser positivo o ser un 
contacto estrecho con un positivo 

le recordamos que el aislamiento o 
cuarentena indicado debe 

realizarse, sin poder abandonar su 
domicilio, salvo autorización expresa 

del servicio sanitario por causa 
debidamente justificada

Si te 
cuidas tú, 

nos cuidamos 
todos

covid19

la evolución de 
la pandemia 

causada por la 
covid-19 hace 
necesario, más 

que nunca, que 
cumplamos con 

todas y cada una 
de las medidas 
de prevención 
marcadas por 
las autoridades 

sanitarias. desde 
el ayuntamiento 

de villaviciosa de 
odón se hace este 
llamamiento de 
concienciación y 
responsabilidad 
para evitar la 

propagación 
del virus.

AyuntAmiento de 

Villaviciosa 
de odón
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Formación dirigida a empresarios y emprendedores 

del 10 de noviembre al 18 de diciembre 
duración 4 horas y media 

martes, miércoles y jueves de 15:00 a 16:30 horas

cuRsos PaRa meJoRaR la eficiencia comeRcial
• crea una imagen de marca que triunfe
• Marketing eficaz. Atención al cliente por canales 

digitales
• experiencia de cliente. consigue que tus clientes 

promocionen tu negocio

cuRsos PaRa desaRRollaR comPetencias de  
Gestión emPResaRial

• Plan de negocio tradicional y plan de negocio 4.0
• Cómo financiar mi empresa
• resilencia y tolerancia a la presión y a la frustración 

en los malos tiempos

Formación dirigida a desempleados 

del 5 al 17 de noviembre  
inseRción laboRal 

• taller de entrevista de trabajo 
• taller de habilidades sociales  

y comunicación 

del 18 al 20 de noviembre
técnicas de búsqueda 

de emPleo eficaz
24 y 25 de noviembre

establecimiento de obJetivos 
PRofesionales y Plan de acción 

horario: dE 9:30 a 14:30 horas

sábado 7 de noviembre de 11:00 a 13:00 horas
cuRso Escenas de cine 
en la piel del personaje

sábado 14 de noviembre de 11:00 a 13:00 horas
cuRso El uso de la voz

sábado 21 de noviembre de 11:00 a 12:30 horas
cuRso Yoga para la actuación

sábado 28 de noviembre  de 11:00 a 12:30 horas
cuRso Coach para hablar en público, 
cómo enfrentarte a tus miedos

del 15 de noviembre al 20 de diciembre
PRoGRama Villaviciosa Joven en Forma

diRiGidos a Jóvenes de entRe 14 y 30 aÑos 
20 alumnos mÁximo 

sólo tienes que apuntarte las plazas están limitadas
hazlo Por corrEo ElEctrónico En 

apuntatejuventud@v-odon.es 

mÁs infoRmación 
centRo Juvenil

91 601 42 46 extensión 3382
corrEo ElEctrónico juventud@v-odon.es

ruta turística  
“la aventura de conocer 

Villaviciosa”
desde la concejalía de turismo se ha 

puesto en marcha una ruta turística online 
para conocer algunos de los puntos más 
interesantes del patrimonio de nuestra 
localidad. 

esta ruta comienza en el castillo y 
realiza un recorrido por las calles del casco, 
hasta llegar a la plaza de la constitución.

en cada punto establecido en la ruta, tras conocer 
su historia y curiosidades, se planteará una pregunta que 
habrá que “descubrir” para obtener la pista que nos llevará 
al siguiente punto.

 A través del enlace que se facilita en la página web 
de turismo se va descubriendo la historia y curiosidades de 
edificios, monumentos, esculturas…. 

campaña de “comercio mágico” 
el sábado 14 de noviembre se celebrará 

en Villaviciosa de odón la campaña 
“comercio mágico” promovida por la 
comunidad de madrid con la colaboración 
del ayuntamiento villaodonense. el objetivo 
de la misma es el apoyo al comercio local 
con el objetivo de animar realizar compras 
en nuestra localidad.

Frente al coliseo de la cultura, en 
la calle cueva de la mora y en el centro 
comercial el bosque, de 11:00 a 15:00 horas, 
se desarrollarán espectáculos y actividades 
de entretenimiento e interactivas para toda 
la familia: juegos, animación, números de 
circo, globo photocall, etcétera.

Además de las promociones o 
descuentos que realicen los comercios 
de forma particular, durante la semana 
anterior al 14 de noviembre todos aquellos 
que compren en Villaviciosa obtendrán 
unos tickets que podrán canjear por regalos 
en los kioscos situados en la zona mágica. 

esta actividad cumple con las medidas 
de higiene y seguridad establecidas. 

https://www.villaviciosadeodon.es/organiza-tu-visita/visitar-el-castillo/la-aventura-de-conocer-villaviciosa

“ “Es una actiVidad quE PuEdE rEalizarsE 
dE forMa indiVidual o En gruPo: 

faMiliarEs, aMigos o  gruPos EscolarEs

aula virtual emPleo Y 
desarrollo local

inforMación E inscriPcionEs  Hasta 24 horas antes del comienzo de cada curso 
tEléfono 91 601 42 46 (extensión 3385) - corrEo ElEctrónico formacion@v-odon.es  

cuRsos GRatuitos

 actividades  gratuitas on-line  
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1,2,3… ¡La magia continúa!   
eL SHow de JAVI ruFo 

PrEMio nacional dE ManiPulación 2019 y PrEMio nacional dE Magia infantil 2019

público faMiliaR a paRtiR de 5 años  
 duRación 1 hoRa 10 Minutos 

VentA de entrAdAS eXcLuSIVA en LA tAQuILLA deL coLISeo 
Los días 5 y 6 de noviembre y dos horas antes de la actuación

gEnEral: 3,70 € - rEducido: 2,55 €

sábado 

7 
noviembRe 
18:00 horas

Concierto de Santa Cecilia 
ASocIAcIón muSIcAL AndAnte non troPo

dirEcción antonio furriol

todos los públicos 
duRación 1 hoRa 15 Minutos 

VentA de entrAdAS 
Los días 12 y 13 de noviembre y dos horas antes de la actuación

gEnEral: 5,60 €  - rEducido: 3,90 €

Andanzas y entremeses de Juan Rana
ron LALá
draMaturgia Álvaro tato
con Juan cañas, íñigo echevarría, daniel Rovalher, miguel magdalena 
y fran García
dirEcción yayo cáceres

público a paRtiR de 16 años  
duRación 1 hoRa 30 Minutos

VentA de entrAdAS  
Los días 4 y 5 de noviembre y dos horas antes de la actuación

gEnEral: 11,80 € - rEducido: 8,20 €

viernes 

6 
noviembRe 
20:00 horas

sábado 

14 
noviembRe 
20:00 horas

El Barbero de Sevilla 
dE Perrin y Palacios / Giménez y nieto
con José luis Gago, víctor benedé, Raquel del Pino, estrella blanco, mario 
millán, carlos london, marta Pineda, víctor trueba y luis Ángel Gago 
orquEsta acusticalírica 
dirEctor dE orquEsta borja arias
dirEcción José luis Gago

todos los públicos 
duRación 2 hoRas

VentA de entrAdAS 
Los días 26 y 27 de noviembre y dos horas antes de la actuación

gEnEral: 7,50 € - rEducido: 5,20 €

sábado 

28 
noviembRe 
20:00 horas

Puntos de venta
a tRavés del seRvicio de inteRnet

 www.giglon.com

adquiRiR entRada a tRavés de este seRvicio no lleva 
RecaRgo

taquilla del teatRo
coLISeo de LA cuLturA 

avenida pRíncipe de astuRias, 163
HorArIo 

los dos dias antes de la actuación
de 9:00 a 14:00 hoRas y de 18:00 a 20:00 hoRas 

y dos hoRas antes de la actuación

Precios especiales
SóLo PArA emPAdronAdoS en VILLAVIcIoSA de 

odón
• entradas reducidas para mayores de 65 años, 

menores de 26 y familia numerosa.
• entradas especial jóvenes, con el 80% de 

descuento del precio de la entrada general. 
Para jóvenes de edades comprendidas entre 
los 16 y 30 años. estas entradas son limitadas 
y sólo se podrán adquirir en la taquilla del 
coliseo de la cultura.

Venta de entradas

Protocolo de prevención COVID-19 en el Teatro
• es obligatorio el uso de mascarilla.
• deben realizar una higiene de manos. disponen del gel desinfectante en entrada y zonas comunes.
• mantengan siempre que sea posible la distancia de seguridad.
• Se deberá permanecer sentado en la butaca asignada, no pudiendo cambiar de sitio.
• La entrada y salida de público deberá realizarse de manera escalonada, respetando la distancia de seguridad. 

Siga las indicaciones del personal de sala.
• La sala ha sido desinfectada antes del espectáculo.

dEbido al Protocolo dE sEguridad El acoModo sErá Más lEnto dE lo acostuMbrado, adElantE su llEgada al tEatro. las PuErtas 
dE accEso abrirán MEdia hora antEs dEl coMiEnzo dE la función. iniciado El EsPEctáculo no sE PErMitirá El accEso a la sala.
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Cuidados intensivos 
dE yolanda García serrano y laura león     
con Ángeles martín, blanca oteyza y Paloma montero    
dirEcción blanca oteyza  

público a paRtiR de 16 años  
duRación 1 hoRa 10 Minutos 

VentA de entrAdAS  
Los días 19 y 20 de noviembre y dos horas antes de la actuación

gEnEral: 5,60 €  - rEducido: 3,90 €

sábado 

21 
noviembRe 
20:00 horas

La hora 
del Cuento

Jueves 5 de noviembRe a las 18:00 horas
felix albo Cuentos de cuentos

Jueves 12 de noviembRe a las 18:00 horas
ana titiricuento Te voy a comer 

Jueves 19 de noviembRe a las 18:00 horas
emma lobo Semilla de cuento

entRada GRatuita  las Entradas Están nuMEradas y sE Podrán 
rEtirar En la bibliotEca MuniciPal 1 hora antEs dEl inicio dE la función  

actividad paRa MayoRes de 5 años

 Programación del auditorio teresa Berganza - coliseo de la cultura                                                                                                                                                           noViemBre                                                                                                                              
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Jose maría lópez García mercedes castañeda abad

La comodidad en el conflicto puede parecer 
una contradicción en si misma. Pero visto como 
prolifera en esta época no lo debe ser tanto. Ante 
cualquier cuestión, cualquier iniciativa, cualquier 
circunstancia montas “un pollo” y solucionado. 
Solucionado el momento. Tanto si se requiere 
como si se es requerido. Todo se difumina en el 
enfrentamiento y del fondo del asunto ¿Quién se 
acuerda? De esta manera, a modo de cortina 
de humo, se retuerce, se minusvalora, incluso 
se desprecia todo aquello que les perjudique, 
que favorezca a otros o que no les beneficie 
directamente.

Si desbrozamos de opiniones hiperbólicas, 
insultos, insinuaciones sin fundamento y avisos de 
“… Y si, y si,..” al final quedan los hechos.

Este mes de octubre ha sido un mes intenso 
y fructífero. Se han retomado iniciativas que 
por la situación actual se habían ralentizado y 
que retoman velocidad de crucero como La 
Comisión de Vivienda. Otras han arrancado como 
la Comisión de entidades urbanísticas o la del 
PGOU. Se han abierto espacios de trabajo como 
con el Consorcio Regional de Trasportes y se han 
firmado acuerdos como el que da a Villaviciosa de 
Odón el tener un equipo de futbol de la segunda 
división b. Hemos recuperado el funcionamiento 
de una de las fuentes emblemáticas de nuestra 
ciudad, la de la plaza de La Concordia. Hemos 
recuperado un aparcamiento municipal y se 
continua con la adecuación a la accesibilidad de 
los pasos de peatones. Amén de otras muchísimas 
intervenciones que el espacio disponible limita su 
enumeración.

Si, cada vez son más los que se encuentran 
cómodos en la confrontación, el insulto y “el follón” 
y hacen de ello su cotidianía sin darse cuenta (o 
dándose perfecta cuenta) que lo que importa no 
le dan importancia. A mí, y creo que a ustedes, les 
importa más lo que se ha hecho y lo que se hará 
que “el pollo”, “el follón” o la confrontación y el 
conflicto. 

En ello estamos

De nuevo la oportunidad que nos presta esta 
columna  de  explicar a los vecinos y vecinas los 
temas de actualidad del municipio. En esta ocasión 
queremos dar a conocer la nueva Ordenanza 
de Arbolado que se ha actualizado dado que la 
Ordenanza de Medio Ambiente es de  1992.

Quiero agradecer las aportaciones realizadas 
por los partidos políticos y asociaciones que han 
realizado aportaciones. Entre todos hemos intentado 
elaborar un texto de consenso que mejore el inicial.

Los objetivos de la ordenanza son: mejorar y 
proteger el arbolado evitando especies  afectadas 
por enfermedades, con altas necesidades de 
agua,  de poda, con frutos molestos, con espinas, 
con ramas frágiles o con alto impacto alergénico 
además de implantar sistemas de riego que ahorren 
agua. 

Se incluyen normas de plantación y 
condiciones para la protección y conservación del 
arbolado urbano, se crea un fondo destinado a la 
recuperación de especies.  Se incluye además un  
capítulo de conservación  y protección de árboles 
singulares  y un apartado de prohibiciones generales 
que supongan manipulación del arbolado o 
cualquier acción que  suponga un deterioro de los 
ejemplares o el derroche de agua.  Se establecen  
también sanciones de acuerdo con la Ley de 
Arbolado de la Comunidad de Madrid. 

También la nueva ordenanza señala 
necesidad de realizar un inventario municipal que 
a esta fecha está finalizado y que será  publicado  
para conocimiento de todos los vecinos

Consideramos que nuestro patrimonio 
medioambiental del que estamos profundamente 
orgullosos debe ser conocido y preservado. Nos 
queda mucho por hacer,   pero la actualización 
de este texto y la realización de un inventario de 
arbolado con las posiciones georreferenciada 
contribuirá a dar a conocer la riqueza de nuestras 
zonas verdes.

maría ruiz solás
Menos IBI y más responsabilidad

En VOX Villa siempre hemos entendido que 
los impuestos se recaudan con el objetivo principal 
de revertirlos en beneficio de los vecinos, todavía 
más si cabe, en tiempos de crisis. Por ese motivo, 
nada más decretarse el Estado de Alarma, fuimos 
el primer grupo municipal en hacer una propuesta 
económica que nos permitiera emplear nuestros 
ahorros, esos de los que siempre han presumido 
corporaciones anteriores, en implementar ayudas 
concretas a familias, comercio local, Pymes y 
autónomos, para paliar los primeros efectos de la 
terrible crisis que se avecinaba. Lamentablemente, 
aquella propuesta, valorada en 6 millones de euros, 
no fue tenida en cuenta por un gobierno municipal 
que tampoco fue capaz de poner en marcha 
ningún otro tipo de ayudas. 

Pasados seis largos meses desde aquella 
propuesta de VOX, y ante la manifiesta incapacidad 
de nuestro gobierno municipal para gastar lo 
recaudado, quisimos intentar que, en adelante, al 
menos una parte de ese dinero no acabara en una 
cuenta bancaria municipal, pudiendo quedarse 
en los bolsillos de nuestros vecinos, y volvimos a 
plantear a la corporación la bajada del IBI al mínimo 
legal permitido por Hacienda (el 0,40%), con el fin 
de lograr para todos los vecinos, un descuento del 
7% valorado en 740.000€. Afortunadamente en esta 
ocasión, y coincidiendo con el cese de Pilar Martínez 
como presidente del Partido Popular, sí recibimos el 
apoyo necesario para que nuestra propuesta fuera 
aprobada. Logrado el objetivo, ahora solo falta 
que el Ayuntamiento acompañe esta medida con 
un estudio minucioso de los gastos municipales, 
para poder elaborar unos presupuestos que nos 
permita ahorrar en todo lo que sea superfluo, y no 
escatimar en lo que sea necesario, especialmente 
mientras dure la crisis económica y sanitaria que 
nos golpea con fuerza, y que exige, más que 
nunca, que se priorice pensando en los vecinos con 
la mayor responsabilidad.

oPinión de LoS PArtIdoS 
con rePreSentAcIón  munIcIPAL

Villaviciosa, la casa de todos

Es un placer aprovechar la oportunidad que 
se me brinda como nuevo portavoz del grupo 
municipal del Partido Popular para dirigirme a 
todos los vecinos. Ante nosotros se abre una nueva e 
ilusionante etapa en la política local con un Partido 
Popular renovado que, como siempre, va a estar a 
la altura de lo que requiere nuestro municipio. 

La moderación, el diálogo y el consenso 
son valores en los que creemos por convicción y 
defendemos como fundamentales en la defensa 
de los intereses generales de los ciudadanos. Con 
este objetivo prioritario, todos y cada uno de los 
concejales que integramos el grupo municipal 
seguiremos trabajando ilusionados y orgullosos por 
la confianza que han depositado en nosotros tantos 
miles de villaodonenses. Por ellos, y por el conjunto 
de los vecinos, este grupo municipal tenderá 
cuantos puentes sean necesarios para lograr que 
Villaviciosa de Odón vuelva a brillar como se 
merece. 

Atrás quedan los personalismos y los 
enfrentamientos inútiles que en nada contribuyen 
a mejorar el día a día de los vecinos, que es y debe 
ser nuestro principal reto. 

Es la hora de afrontar los temas importantes 
y cruciales que nos preocupan a todos: la 
construcción y el acceso a la tan necesaria 
vivienda pública; la revitalización de la actividad 
comercial y empresarial; un transporte público 
más eficiente y acorde con las necesidades de 
los ciudadanos; la mejora de nuestros parques y 
jardines al igual que nuestras infraestructuras. En 
definitiva, es fundamental establecer el modelo de 
municipio que queremos para mejorar la calidad 
de vida de los villaodonenses. 

En ese compromiso en la defensa de 
Villaviciosa de Odón siempre encontrarán al 
Partido Popular.  

raúl martín Galán
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el Pleno del Ayuntamiento es el máximo 
órgano de gobierno en la Administración 
municipal. está formado por todos los concejales 
de los diversos grupos políticos y presidido por el 
Alcalde-Presidente.

PeRiodicidad de las 
sesiones de Pleno

Las sesiones oRdinaRias de Pleno se 
celebran  con una periodicidad mensual, con 
carácter general, el último lunes de cada 
mes a las 17:30 HoRas. Si la fecha en la que 
le correspondería celebrar la sesión ordinaria 
coincidiera en día festivo, la sesión ordinaria 
tendrá lugar el viernes inmediatamente anterior 
siempre que sea hábil. Si no lo fuera la sesión se 
celebrará el lunes inmediatamente anterior.

PaRticiPación de los vecinos 
en las sesiones PlenaRias

Los vecinos que lo deseen pueden formular 
propuestas y preguntas en las sesiones plenarias, 
tal y como quedó establecido en la modificación 
del reglamento orgánico municipal que fue 
publicado en el Boletín Oficial de la Comunidad 
de madrid el 19 de septiembre de 2016. en la 
sección octava de este reglamento establece 
la participación vecinal directa en los plenos 
a través de propuestas o de la formulación de 
preguntas por parte de los vecinos.

debido a la cRisis de la covid-19, 
en la actualidad, las sesiones se 

celebRan sin la PResencia de Público

todos los Plenos del ayuntamiento 
se RetRansmiten en diRecto 

desde la PÁGina web municiPal
www.aytovillaviciosadeodon.es

Educación: desgraciadamente, 
tenemos que seguir insistiendo

Ante la falta de previsión de la Consejería de 
Educación, el 1 de septiembre presentamos una 
propuesta para la vuelta al cole en condiciones 
seguras de salud pública.

Reivindicamos que es completamente 
imprescindible la educación presencial como uno 
de los pilares fundamentales de nuestra sociedad, 
no sólo por la labor formativa sino también por 
su función de cohesión social y de garante de la 
igualdad de oportunidades. Por ello, entre otras 
demandas, solicitamos:

- Refuerzo de plantillas.
- Disminución de ratios. 
- Redacción de protocolos precisos de 

actuación en caso de casos positivos en los centros. 
- Elaboración de un mecanismo de 

coordinación entre centros educativos y el sistema 
de salud pública.

Recordamos que gran parte de los retos que 
la vuelta segura a la educación presencial presenta 
deben ser abordados en el ámbito municipal 
porque es necesario:

- Más limpieza.
- Ajuste de las actividades extraescolares.
- Adaptación y cesión de espacios escolares.
- Elaboración de planes de movilidad urbana 

para evitar aglomeraciones en los accesos de los 
colegios. 

Lamentamos que el gobierno autonómico, 
que ha recibido fondos económicos del gobierno 
central, ni haya resuelto todos los asuntos de su 
competencia ni haya dotado de presupuesto a los 
Ayuntamientos para atender las suyas.

Consecuencia de lo anterior, en uno de 
nuestros colegios, se mezclan alumnos de distintos 
niveles educativos porque “no caben” en sus aulas.

¿Qué criterios pedagógicos justifican la 
discriminación de estos alumnos?

¿Qué estudio demuestra que no afectará 
al desarrollo social de los niños desplazados de su 
grupo de amigos?

¿Se ha discutido esta decisión con las AMPA?

Plenos 
municiPales 

maría Vela Pérez José Joaquín navarro calero

Por si fuera poco la pandemia

La presidenta de la Comunidad de Madrid 
ha declarado que no es justo confinar al 99% para 
que no enferme el 1%. Sabiendo que Madrid supera 
el 10% los infectados por coronavirus, imaginamos 
que habla en realidad las de bajas que asume a 
cambio de que los demás puedan seguir yéndose 
de fiesta. 

Pero, claro, ¿quién conforma ese 1%? ¿Quién 
es capaz de pensar que hay que sacrificar al uno 
por ciento de nuestra población? No concebimos 
que haya alguien que esté dispuesto a poner en 
juego seriamente la vida de 66.000 personas de 
manera gratuita e indecente. Esto asumen quienes 
defienden o apoyan a este gobierno madrileño, 
que sigue aquí porque muchos han decidido mirar 
para otro lado. Parece ser que ellos mismos se 
incorporan al otro noventa y nueve por ciento.

Son los que nunca protestan cuando los 
engañaron al no contratar a los rastreadores 
necesarios, cuando no aumentaron las plantillas 
de sanitarios dejando a la imprescindible atención 
primaria esquilmada, cuando mintieron y no 
contrataron a más profesores que pudieran ayudar 
a una vuelta a clases segura. Aceptan unos 
gobernantes ruidosos que sólo sacan pecho para 
dividir aún más a la ciudadanía.

Pero aquí seguimos, como si no pasara nada, 
con el mundo patas arriba y el ayuntamiento más 
revuelto que nunca. Ha pasado algo más de un 
año y todo apunta a que tendremos cambio en 
el equipo de gobierno, para que los que entren 
sigan sin resolver los eternos problemas de Villa: 
la vivienda, el transporte, el ocio juvenil y un largo 
etcétera por todos conocido. Nos esperan 3 
años de más de lo mismo, o peor. A la pandemia 
le añadimos otro problema: el gobierno de 
ultraderecha. 

Ante las informaciones aparecidas en el 
medio local Círculo de Opinión me veo en la 
obligación de realizar las siguientes aclaraciones. 
Todo ello pese a que, como es sabido, a lo largo 
de mis 13 años desempeñando cargos públicos 
en las diferentes Corporaciones nunca he querido 
entrar en polémicas ni colisiones con ningún medio 
de comunicación. En esta ocasión me veo en la 
necesidad de dar respuesta a las injurias, calumnias 
y atentado al honor que se han vertido contra mi 
persona. 

El citado artículo es un cúmulo de falsedades 
en el que se me implica en referencia al cambio 
de uso del suelo en el proyecto educativo en el 
antiguo colegio del Bosque, que ha sido publicado 
en diversos medios de comunicación. 

Como comprenderán, este concejal no 
puede cambiar el uso de ese suelo, ni de ningún 
otro. Tiene la cédula urbanística que tiene y para 
cambiarla sería competencia del Pleno y a través 
de mecanismos complejos y dilatados en el tiempo.

Aunque,  como he dicho, nunca he entrado 
a contestar polémicas de este tipo, en esta ocasión 
he pedido asesoramiento para ejercer las medidas 
legales en defensa de mi honor. 

Es frustrante que un proyecto de la repercusión 
que puede llegar a tener para nuestro municipio 
pueda verse alterado por cuestiones que no 
alcanzo a entender cuál puede ser su motivación. 



EstE sErvicio tiEnE caráctEr domiciliario 
y gratuito para todos aquEllos 

rEsiduos vEgEtalEs dE poda mEnor
con el fin de evitar que estos restos permanezcan más del 

tiempo necesario en la vía pública y que puedan ocasionar 
molestias y malos olores, el ayuntamiento de villaviciosa 
de odón  ha elaborado unas  normas y un calendario de 
obligado cumplimiento.

días En los quE sE dEbEn dEpositar 
los rEstos dE poda y siEga

calendario de recogida 
de poda y siega (*)

CasCo urbano
a diario previo aviso 
al 900 616 616

Campodón, Castillo y 
Cerro de las nieves

una vez a la semana

lunes, martes o miérColes

el bosque
una vez a la semana

Jueves, viernes o sábados

(*) la reCogida de siega se realizará durante todo el año

pEriodo dEl sErvicio dE  rEcogida
del 1 de octubre al 31 de marzo 

dóndE dEpositarlos 
donde no impidan el tránsito, lo más cerca a la puerta del 
domicilio.

cómo dEpositarlos
para que su volumen y peso permita ser recogidos por un 
operario: 
- atados en haces de unos 0,80 metros de largo, hasta un 

máximo de 6 haces por vivienda 
- En bolsas cerradas 

Hasta el 31 de marzo de 2021
servicio municipal 

de recogida de 

poda

más información 
concEjalía dE mEdio ambiEntE 
91 616 96 00 Extensión 3261- 
medioambiente@v-odon.es

Ilmo. Ayuntamiento de
Villaviciosa de Odón

pant.
7483

pant.
446

pant.
201

pant.
131

pant.
2726

AyuntAmiento de 

Villaviciosa 
de odón


